

## **Minsal informó que aumentaron casos de virus sincicial**

El rinovirus fue el virus predominante durante la semana epidemiológica del 1 al 7 de junio, según un informe del Ministerio de Salud. Jorge Vilches, jefe del Departamento de Epidemiología, dijo que fue encontrado en el 30% de los virus detectados en niños de 1 a 4 años versus el 31,3% de la semana anterior. Este virus desplazó a la influenza A, que marcó el 29,2%, con una fuerte baja, luego que la semana anterior llegara a 36,1%. Sin embargo, Vilches considera que aún se mantiene una circulación significativa en el país. “El peak de la influenza ha pasado por el momento”, aseguró. Además, informó que el virus respiratorio sincicial se mantiene en crecimiento, habiendo pasado de 9,6% a 15,8%. “En tres semanas consecutivas se observa el alza y podemos decir con certeza que nos encontramos en el periodo de aumento de la circulación”, informó. La vacunación a la población objetivo llegó a 73,9%.